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夜間例会・新入会員歓迎会 

［点鐘］［四つのテスト唱和］中村会員 

［お昼の訪問者］鹿児島 RC1 名、鹿児島東南 RC2 名 

 鹿児島中央 RC1 名、鹿児島ｻｻﾞﾝｳｲﾝﾄﾞ RC2 名 

 

 

【誕生祝記念品贈呈】 

峯山光士郎会員(14 日) 玉利佳久会員(25 日) 

中島秋津子会員(9 日) 

【出席率 100％記念品贈呈】 

 上川咲男会員（15 年） 

【米山功労者第 2 回マルチプル】 

 内田修友会員 

 

 

9 月になり、めっきり秋らしくなりました。先週のガバ

ナー訪問では、例会出席率が 91.75%と高い出席率となり、

また、多くのご家族や社員の方にもご出席いただき、本当

にご協力ありがとうございました。皆様に感謝すると同時

に、ガバナーのお話の通り、やむを得ない場合以外は出席

するという習慣と、高い意識を持って頂くことが、重要と

気づきました。鹿児島南 RC は、以前は、かなり出席に厳

しいクラブだったようですが、最近は、市内 10 クラブの

中でも、低迷している状態です。この機会に、なんとか出

席率のよいクラブに脱皮できないでしょうか？もちろん、

社会的にも、たいへんご活躍されている会員が多いので、

やむを得ない場合は、先日ご紹介しました E クラブや他の

クラブに、メーキャップして頂くという方法があります。

他のクラブにメーキャップをすると、クラブの運営など学

ぶことも多く、また人脈も広がります。今後、会員の皆様

が、メーキャップされました際は、ぜひ、他のクラブで気

付かれました点についてお話しいただけるとありがたい

と思っています。 

本日は、三人の新入会員、宮原聡様、増田裕彦様、増留

由貴子様の歓迎会です。新しく入会された皆様が、この機

会に、鹿児島南 RC の会員と懇親を深めて頂き、このクラ

ブに入会してよかった、他の人にも紹介したいという気持

ちになって頂ければ幸いです。現在、地区ＳＡＡアドバイ

ザーの鹿児島サザンウインド RC の川原篤男会員が、ガバ

ナー・ノミニー・デジグネートに決まったそうです。おめ

でとうございます。 

  今後の予定の変更について、お知らせします。 本日予

定していました、A グループのグループ別クラブフォーラ

ムは、二週間後 9 月 16 日に変更します。Ａグループの委

員長さん、副委員長さんは、よろしく御準備の程お願い致

します。田中会員の会員卓話は、10 月 14 日に変更になり

ました。来週は、大勝病院院長で、元鹿児島大学第三内科

助教授の有村先生に、神経疾患について、特に鹿児島に多

い HAM（ＨＴＬＶ１関連脊髄症）も含めて、卓話で話し

ていただく予定です。ＨＡＭは、11 月 15 日日曜日午後か

ら、よかセンターで開催予定の、市内分区のＩＭ（インタ

ーシティーミーティング）のテーマとも、深い関係のある

疾患です。ＩＭのタイトルは「あなたの身近にある血液の

がん（ＡＴＬ）～鹿児島県は、先進国で、世界一多い地域

です～」で、講演会と交流会をする予定ですが、ＡＴＬ：

成人Ｔ細胞白血病と HAM は、どちらも HTLV1 感染によ

り発症する疾患で、鹿児島県、宮崎県に多い病気です。有

村先生の卓話もご家族やプロバスの方にも、公開するつも

りですので、是非、お聞きください。 

 また、10 月 7 日は職場訪問ですが、その前日に、台湾

高雄東ＲＣから 6 名の方が、創立 55 周年事業への御招待

に、鹿児島南ＲＣを訪問されます。詳細は、内田会員から

お話があると思いますが、いつも熱烈な歓迎をして頂く高

雄東ＲＣの皆様ですので、お出迎えやお見送り、観光案内

等に、多くの方に御協力頂ければありがたいです。 

 

 

①地区大会に参加、登録希望の方は、締切が 9 日までにな

りましたので事務局までお知らせください。 

②指宿 RCより創立 50 周年記念誌が送られてきました。参

加者にお配りしています。 

③9/16 の例会は田中会員の卓話になっていましたが、

10/14 に変更させて頂き、9/16はクラブフォーラムにな

ります。 

④先週お配りしました、アッセンブリーに訂正がございま

した。訂正箇所をお配りしていますのでご確認ください。

申し訳ありませんでした。 

 

会会会長長長挨挨挨拶拶拶   

会会会務務務報報報告告告   

記記記念念念品品品贈贈贈呈呈呈   

寄付 

★ロータリー財団 中島(俊)会員、上薗会員、牧田会員 

       永田会員      累計 55,000 円              

★米山奨学会 中島(俊)会員、上薗会員、武井会員 

牧田会員、永田会員 累計 74,000 円 

 


